

挑 戦

令和4年度 第7号
上下北小学校 学級通信
7月4日(月)

授業参観日・保護者会、ありがとうございました

5年生になって2回目の授業参観は、いかがでしたでしょうか。家庭科の授業の中で、一人一人が課題に向かって取組み、意見を言えるようになってきました。日記を見ると子どもたちは緊張していたようです。その中で「たくさん発表ができました。」という児童が多く、いつもの姿を見てもらうことができました。

保護者会では、「山・海・島」体験活動の話をさせていただきました。そのとき質疑応答の時間を取りましたが、まだまだ疑問等あると思います。不明な点や疑問等ございましたら電話やクロムブックからお伝えください。よろしくお願いたします。



水泳の授業が始まりました

水泳の授業では5・6年生合同で水泳を行います。三年ぶりの水泳ですので、水に慣れるところから始めました。限られた授業の中でこの目標を目指して頑張っています。

7月の夏休み始まりには、水泳記録会があり、5年生は、クロール、平泳ぎ50mが目標です。他にも、背泳ぎや、バタフライなど希望があれば記録を取っていきますのでご家庭でどんな泳法で泳ぐのか、水泳のお話をしてくみてください。

